

## La Syrie, une nouvelle cible ? - 1/1

La guerre en Irak est finie. Cependant, la Syrie est montré du doigt par les Etats unis comme pays abritant des hauts responsables Irakiens. Jusqu'où vont-ils aller?

La guerre en Irak se termine par une victoire américaine. A travers cette guerre, Georges W Bush a réaffirmé le statut de « *gendarmes du monde* » au prix de **nombreuses victimes** qui sont mortes dans les bombardements ou par famine. De plus, cet guerre a causé de nombreux problèmes humanitaires qui seront long à se résoudre. Elle a aussi ralentit l'économie européenne qui se portait déjà assez mal.

Cette offensive, qui a permis d'abolir le régime de Saddam Hussein, avait pour but principal, selon les dires du président, de détruire les armes de destruction massive de ce pays.

Les troupes sur le terrain ont trouvés peu de trace de ce type d'arme et encore moins d'armes biologiques. C'est une <u>forme de « défaite » pour les Etats Unis</u>. La justification donnée à cet guerre ne tient plus debout.

Le lendemain après l'annonce du retrait des flottes américaines, Colin Powell (secrétaire d'état Américain) et ses collaborateurs **soupçonnent publiquement la Syrie** d'abriter l'ex dictateur Irakien ainsi que ses partisans. Ils affirment posséder des preuves. Le chef du gouvernement Israëlien, Ariel Sharon, a réagi en demandant aux Etats-Unis d'exercer une pression «économique et diplomatique» sur la Syrie.

Suite à ces deux déclarations, des réactions sont venues de part et d'autre de diplomates du monde entier. La paix et la reconstruction de l'Irak préoccupent une partie du monde ainsi que l'ONU. Pendant ce temps, les autres penseraient-ils à une action militaire contre la Syrie ? Cette question peut traverser notre pensée au vu des actualités. Nous pouvons nous demander si ce pays figure sur la liste noir de Bush.

Nous devons je pense rester très **vigilant** sur ce début d'alerte qui peu renverser et partager le monde rapidement. Nous avons déjà eu l'occasion de voir lors de la première guerre mondiale qu'un petit événement suffisait à monter les différents pays les uns contre les autres.

Donnons notre avis et ne laissons pas les autres décider à notre place, **manifestons notre dégoût pour la guerre.** 

Les philosophes des Lumières combattaient la guerre, il y a deux siècles et demi mais malheureusement <u>elle</u> <u>existe toujours et ravage autant voire plus</u>.